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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3015回 2025.1.28 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 1 月 19 日(日)に川上幹事と中本職業奉仕委員長と３名で職業奉仕セミナーに参加をしてまいりました。職業

奉仕についての内容はこの後のクラブフォーラムでご披露していただけると思います。 

鈴木宏パストガバナーのご講演の後、各テーブルディスカッションが始まったのですが、最初は当然のよう

に職業奉仕とは何ぞや、各クラブはどんな活動しているのか、など一通り話しました。ちなみによそのクラブ

も我々とほぼ同じで、企業見学会がメインという感じでした。最後に少し時間が余ったので、ある方から欠席

の連絡ってどうしていますか？と投げかけがありました。例会場にファックスする、グループラインで報告す

るなど決まりはあるものの、なかなか浸透しないとお悩みだったので、それに比べると葛生のやり方は全然い

いほうだなあと感じた次第です。例会場に次週以降の出欠表があって「前もって欠席がわかっている場合は、

✖って書くんですよ」と紹介してあげたら、皆さん「それはいいね」とおっしゃってくださいました。子ども

食堂の支援をしましょう、と活動する反面で自らが食材を無駄にしてしまうというのはいかがなものかと思い

ますので、欠席連絡への協力を引き続きよろしくお願いします。 

１０ 

・ガバナーノミニー・デジグネート対抗候補者選出について 

・米山寄付金明細書 確定申告の取り扱い方について 

 

職業奉仕委員会  中本 勝雄委員長 

 

大串米山記念奨学会委員長 

・第６回米山功労者        駒形 忠晴 君 

・第５回米山功労者        須藤 功一 君 

・第３回米山功労者        本島 佳明 君 

・第２回米山功労者        川上 卓也 君 

・米山功労クラブ表彰 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

第 ３ 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

会 長 ・ 幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

https://www.kuzuurc.com/


2 

 

大串会員退会挨拶 

 

・中間決算について                        ★承認 

・家族観劇会について 

・工場見学について 

・葛生・田沼合同ゴルフコンペについて（４／１５開催） 

・２月度プログラムについて                    ★承認 

・その他 米山梅吉記念館研修予算について             ★承認 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２５名 １４名 １名 ６６．７％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

１/２１   １００．０％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
先週の新年会は多数ご参加いただき、ありがとうございました。 

大串会員、色々とお世話になりました。新しい勤務先でのご活躍を願っております。 

川上 卓也 君 
田辺さん、葛生ロータリーへようこそ。 

中本さん、クラブフォーラムお疲れ様でした。大串さん、ありがとうございました。 

野部 武典 君 

先日長男が、共通テストを受けました。共テ利用でスベリ止め受験をし良い感触でした

…が、総じて簡単だったようで平均点が高く…まだなんともいえない…ふんどしを締め

なおして、本命の受験に向けて頑張って欲しい今日この頃です。 

福島 秀治 君 
大串さん、何かと大変お世話になりました。 

新天地でのご活躍をお祈りいたします。 

中田 英昭 君 
ハンディに恵まれ、メンバーに恵まれ、４３回ゴルフ愛好会優勝することができ、とて

も嬉しいです！ 関塚さん、髙橋さんありがとうございました。 

須藤 功一 君 ５回米山功労賞をいただき、ありがとうございました。 

小曽戸健治 君 

先週の新年会大変楽しく過ごす事ができました。担当して頂いた皆様感謝いたします。 

中本職業奉仕委員長、クラブフォーラムありがとうございました。 

大串さん、お世話になりました。田辺さん、よろしくお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

２ ０ ２ ５ － ０ １ － ２ ８  理 事 役 員 会 報 告 
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本島 佳明 君 

大串君、葛生クラブでの最後の例会ですね。 

今までお世話になりました。ありがとうございました。 

勤務先でのご活躍期待しています。 

髙橋 竜馬 君 
大串さん、本日まで大変お世話になりました。 

今後の更なるご活躍をご祈念申し上げます。 

大串 政希 君 皆様、色々とお世話になりました。 

森   徹 君 妻の誕生日に素敵な花をいただき、ありがとうございました。とても喜んでおりました。 

石澤 洋幸 君 大串君、お疲れ様でした。田辺さん、今後よろしくお願いいたします。 

中本 勝雄 君 

大串さん、ロータリーではお世話になりありがとうございました。 

温厚な人柄に親しみを感じられ、ロータリーの時間を楽しく過ごすことができました。 

大串さんのご健勝とご活躍をお祈りしています。 

関塚 保雄 君 

大串さん、お疲れ様でした。今までご協力ありがとうございました。 

先週のゴルフ愛好会のコンペで、ボールを数個しか持っていかず、２ホール目で使い切

ってしまい、同伴の髙橋君に池から拾った高価なボールをもらううちに、池のボールが

宝に見え始め、帰る頃には２０個もいただきました。次回は自分のゴルフボールレトリ

バーで、球拾いを楽しみたいと思います。 

ゴルフ愛好会 

代表中野 勇夫 君 

第４３回ゴルフ愛好会をゴールデンレイクス CCで２組 ７名でプレーしてきました。 

本年初打ちのゴルフで１００を切っているにもかかわらず、Ｂ．Ｂとなりました。 

令和７年も良い年になりそうです。 

合 計 ３４，０００円 

    クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長   工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデータをアシスタントに渡してください。 

     ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 


